

COMMUNE DÉLÉGUÉE D'OUZOUER-LE-MARCHE

REQUALIFICATION DE L'AVENUE DE BRETAGNE

Vue de l'avenue de Bretagne au niveau de la gendarmerie / projet



illustration non contractuelle

**LES TRAVAUX DÉMARRENT LE 16 OCTOBRE 2023
ET SONT PRÉVUS JUSQU'EN MAI 2024**

Dans le cadre de la requalification de l'avenue de Bretagne à Ouzouer-le-Marché (commune déléguée de Beauce la Romaine) 18 arbres malades vont devoir être abattus.

Ils seront remplacés par 262 arbres et arbustes plantés au niveau des noues ou sur les bords de stationnement le long de l'avenue entre les places de parking et la piste cyclable (côté Intermarché).

Des vivaces, des bulbes et des couvre-sols viendront compléter les espaces verts dans toute l'avenue.

Le projet qui a démarré avec l'enfouissement des réseaux, a aussi pour but d'intégrer la gestion des eaux pluviales par la désimperméabilisation, la création de noues et de tranchées drainantes ainsi qu'un jardin de pluie.

Toute l'avenue est concernée, de l'entrée de ville jusqu'à la place du 8 mai, jardin de la mairie compris



Villes et Villages Fleuris
LE LABEL NATIONAL DE LA QUALITÉ DE VIE
Ouzouer-le-Marché